

## Fußball - Tennis - Turnier 2005

Am Samstag fand auf der Klubanlage des UTC Tübing Wilfersdorf das vierte Fußball-Tennis-Turnier des Bezirks statt. Bei den Nennungen setzte ein wahrer Boom ein - insgesamt nahmen 17 Mannschaften mit über 80 Akteuren am Turnier teil. Diese bisher eher unbekannte Sportart, wo auch Staatsmeisterschaften ausgetragen werden erfreut sich immer größerer Beliebtheit.

Sämtlichen Spielern machte diese neue Sportart sichtlich Spass, Teilnehmer und Zuschauer amüsierten sich über die lustigen Ballkombinationen und bewunderten die technischen Meisterleistungen.

### Herrenbewerb

Der Herren-Bewerb war von bekannten Bezirks-Fußballern gespickt. „Selecao“ mit Martin Brozka, Rudolf und Rainer Ginsthofer, Roman Dimmling und Roman Rauschmayer kamen über einen 5. Platz nicht hinaus. Im Spiel um Platz 3 setzten sich „Die fantastischen 4“ mit Norbert Richter, Werner Kops, Gerhard Niedermayer und Josef Kapeller gegen „Nullkommajosef“ (Obmann Karl Traxler, Hannes Müller, Thomas Buelacher und Erwin Träxler) klar durch. Das Endspiel erreichten „FC Bayern München U23“ mit 10 Siegen und „The Untouchables“ mit 9 Siegen. Die Bayern mit Christoph Fassler, Christoph Gruber, Klaus und Konstantin Kerschbaumer konnten sich gegen „The Untouchables“ mit Wolfgang und Didi Kugler, Paul Tringl, Herwig Stepan und Organisator Karl Eckerl mit 11:8 / 11:7 durchsetzen.

### Mixed-Bewerb

Im Mixed-Bewerb waren „Simply the best“ mit Anna Glock, Verena Klingenbrunner, Peter Falb und Markus Krach nicht zu schlagen. Sie setzten sich gegen „Quote 1:1000“ (Therese Strasser, Vera Fohringer, Boris Fallnicht, Herwig Stepan) mit 11:9 und 11:5 durch. „Die Füchse“ (Helga, Silvia und Karl Eckerl, Didi und Wolfgang Kugler) in der Vorrunde noch von den „Oldies“ (Anita u. Josef Glock, Lotte und Arnold Hartl) geschlagen, zeigten im Spiel um Platz 3 ihr wahres Können und gewannen mit 11:9 und 11:5.

Die Turnierleitung unter Josef Glock, Herbert Reiter jun. und Karl Eckerl zeigte sich mit der Veranstaltung sehr zufrieden und wird aufgrund der Begeisterung der Akteure auch im Jahr 2006 dieses Turnier wieder austragen.